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　皆さん、こんにちは。西名古屋分区の皆さん、大勢
の方に参加いただきまして、誠にありがとうございま
す。2760地区の会員は総勢4,700人弱おります。そ
の中で西名古屋分区は14RC一番多くございます。
会員が1,138名11月末の現在です。今回、皆さんに
登録いただいたのは630名ほどです。実に55%の方
が登録いただきました。誠にありがとうございます。
4年ぶり、久しぶりのI.M.です。コロナで翻弄されてな
かなか開催できませんでした。ロータリーは親睦と奉仕ということで、今日は
親睦の方楽しんでいただき、奉仕はまた来月、4月15日16日と行われます
WFFに皆さんご参加いただければと思っております。
　故盛田和昭パストガバナーの言葉を思い出します。「ロータリーは楽しく
なければいけません。」「ロータリーは楽しければいいんです。」という言葉
が、私は非常に印象に残っております。皆さん、今日は久しぶりの再会です。
旧交あたためて大いに楽しんでいただければと思っております。最後まで大
いに楽しんでください。ありがとうございました。

～平和構築と紛争予防月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
点　　鐘
斉　　唱

名古屋名南RC 会長エレクト 江松央統
西名古屋分区ガバナー補佐 川辺清次
「君が代」「奉仕の理想」
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R.I.第2760地区 西名古屋分区 2022-23 INTERCITY MEETING

歓迎のことば並びに挨拶：西名古屋分区ガバナー補佐　川辺清次

　皆さん、こんにちは。世の中大変な状況でございま
す。本日は22ー23年度国際ロータリー第2760地区
川辺清次ガバナー補佐の的確な指導のもと、4年ぶ
りに盛大に開催されますこと、心よりお祝い申し上げ
ます。
　最近の社会情勢はコロナが減少傾向にございます。
ここに来てウクライナ・ロシアも約1年前から、紛争を
行っております。ますます混迷の度を深めてきており
ます。一説によれば、第3次世界大戦じゃないか。ということまでささやかれ
るようになってまいりました。その上、最近ではトルコシリアの大地震が起き
ました。昨日も余震で大きな地震になっており、死者も出ているようでござい
ます。当地区におきましてもこれらのところに対して支援するべきではないか
ということから、つい先日、皆さんには大変御無理を申し上げ、トルコシリア
地震の支援をお願いしたところでございます。
　我々は幸せに生活させていただいております。でも、他人事ではございま
せん。いずれ大きな震災が来るということは言われております。別に、その時
に支援を受けようというつもりはございません。でも、心ある方々から多分い
ただくことになると思います。東北震災においては、トルコが支援していただ
いたお金、金額で申し上げますと1,000億だそうです。やはり我々も恩返しす
るときが来たんじゃないでしょうか。ぜひその辺のところを考えていただい
て、ご協力をお願いしておきたいと思います。
　このI.M.は、西名古屋分区の会員の皆さんの日ごろの活動を広く知ってい
ただき、これからの活動指針を確認し、会員相互の親睦を図っていただく。そ
のようなことを目的にして開催されるものでございます。今年度、R.I.会長が
出されましたテーマ「イマジンロータリー」でございます。それに沿って当地
区においても方針を出させていただきました。「未来を描こう笑顔でつなご
う」そのもと、会員の皆様には、将来のクラブの姿を思い描きながら、それぞ

れご努力いただいているところであろうと思います。改めて深く感謝を申
し上げる次第でございます。
　さて、川辺清次ガバナー補佐が挙げられました、「楽しいロータリー生
活、ロータリー活動を実践しよう」というのが今日開催されるI.M.のテー
マとなっていると聞いております。これは今年度の私どもが出させていた
だきました方針に合致していると思います。やはりロータリーは、楽しく
活発で、価値ある活動でなければならないというと思います。是非、皆さ
んで語り合っていただき、楽しいクラブ、地域社会に貢献するクラブを想
像して、素晴らしいクラブづくりを計画してしていこうではありませんか。
　当分区は2760地区の発祥の分区でもございます。多くのクラブ、会員
数を有している最大なる分区でございます。今まで2760地区のロータ
リーの権威的な役割を担ってまいりました。他分区の見本となるクラブ
活動を行ってこられたかと思います。このような先導的な存在であり、地
区を牽引する存在でもあろうと思います。これからも存在感のある分区で
あることを願っております。皆さんが一丸となって進んで頂けければ、必
ず目的は達成すると確信しております。地域に貢献する楽しいクラブであ
り続けるとともに、活性化が進めば当地区は益々の発展につなげられる
と思います。今後ともご協力を切にお願いしたいと思います。このI.M.を通
じて、普段なかなかお会いできることのない仲間と共に、ロータリー活動
の基本理念を確認し、これまでの活動と将来の奉仕活動について語り合
う場にしていただきたいと思います。将来のロータリーが大変楽しみでご
ざいます。
　最後になりましたが、今年度のI.M.の運営にご尽力いただきました。名
古屋名南RCの皆様に感謝を申し上げ、貴クラブが益々発展されることを
祈念申し上げ、私のお祝いの言葉とさせていただきます。本日はどうもあ
りがとうございました。

特別出席者代表挨拶：第2760地区ガバナー　篭橋美久
　皆様、こんにちは。次年度西名古屋分区ガバナー
補佐を仰せつかっております藤井でございます。
名古屋名駅RCの所属でございます。よろしくお願
いいたします。本日、このように盛大に西名古屋分
区のI.M.が開催されますことは、誠にご憧憬の至り
でございます。思えば、このコロナ禍で、我々ロータ
リアンは各クラブでさまざまな困難に直面し、各
クラブが様々な工夫を凝らしまして難局を切り抜
けてまいりました。その結果、4年ぶりにこのI.M.の開催になったわけでご
ざいます。したがいまして、本開催はコロナとの戦いにおける我々の勝利
を予見する記念すべきI.M.であると確信しております。
　川辺ガバナー補佐におかれましては、用意周到に計画され、開催にこぎ
つけられたものと拝察いたし、また実行委員会を担われました名古屋名
南RCのご努力に心から敬意を表したいと存じます。もとより、I.M.はロー
タリーの行事の中でも、最も重要な会議の一つでございまして、この機会
に皆様方とご一緒にロータリーについて語り合い、励まし合うのは誠に
喜ばしい限りでございます。
　さて、次年度もI.M.を開催いたします。すでに日程も来年の2月14日と
決定いたしております。皆様方におかれましては、つつがなく来年のI.M.に
も参加していただくことを祈念いたしまして、次年度ガバナー補佐の挨拶
とさせていただきます。本日は誠におめでとうございます。ありがとうござ
いました。

次期ガバナー補佐挨拶：名古屋名駅RC　藤井圓隆

　皆様、こんにちは。名古屋名駅RCの両角でございます。次年度
2023-24年度2760地区西名古屋分区のI.M.で藤井圓隆会員が担当さ
れます。名古屋名駅RCといたしましては、全力でもって支えたいと考えて
おります。既に現会長の萱垣建会長を実行委員長に実行委員会の構成も
決まっております。本年度の名南RCの皆様方が準備されました、この立

次期I.M.ホストクラブ会長挨拶：名古屋名駅RC　両角國男



例会のご案内

■今　　週 3月2日（木）

■次 々 週

特別公演

■次週卓話

テーマ：地区米山記念奨学委員会の活動をご理解ください
卓話者：地区 米山記念奨学委員会 委員
              内藤　教恵　様

3月9日（木）

3月16日（木）R規定により休会

テーマ：簡体字と繁体字について
卓話者：米山奨学生　周 軒さん

派なI.M.に負けないような形で、しっかりと準備をし
たいと思っております。
　少し名古屋名駅RCのことを御紹介申し上げたい
と思います。設立32年のまだ若いクラブでございま
す。現在82名と中規模の会員数でございます。何が
基本かと申しますと、設立時からの理念がございま
して、「名駅から世界へ」というスローガンのもと、こ
の基本理念でもって活動をしてきております。
　名駅RCの強みは、集中力と団結力です。これを十二分に発揮いたしまし
て、次年度のI.M.が今年度に負けないような立派なものになるように、最大
限の努力をしたいというふうに思います。また、皆様方に多数ご参加いただ
きまして、どんどんと盛り上げてくださるようにご協力を切にお願いしたいと
思います。次年度、また皆様方と多数お会いできますことを切に願いまして、
御挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございます。

　皆様、こんばんは。名古屋名南RCの日下智重子と申します。本日は国際
ロータリー第2760地区西名古屋分区のI.M.にご参集賜りまして、誠にあり
がとうございました。そして、最後までお残りくださった皆様、本当にありがと
うございます。木下委員長を中心として、実行委員会が今まで準備しており
ました本日の企画でございますが、落合元監督のお話、大変素晴らしいダン
スの皆様、パフォーマンス存分にお楽しみいただけましたでしょうか。
　中RC様が2019年に開催されてから、4年ぶりとなりましたI.M.このよう
に開催できまして、皆様と懇親を深める場を設けれましたこと、大変うれしく
思います。そして次は名古屋名駅RC様の番で、次のパフォーマンスもまたい
ろいろな企画も今から大変楽しみにしております。本日は本当にありがとう
ございました。お帰りをお気をつけておかえり下さいませ。

閉会挨拶：名古屋名南RC 副会長　日下智重子

元プロ野球監督　落合 博満氏
講演概要
現役選手時代は史上初の三冠王を3度達成し、監
督としてはリーグ優勝4回、2年連続リーグ優勝、
チームを53年ぶり日本一に導き、選手、監督とし
て輝かしい成績を残した落合博満氏。
落合博満氏の様々な経験に基づく人材育成方法
や、チームのトップとしての心構えや立ち振る舞い
などこれからに活かせる講演でした。

「オレ流 人の育て方、勝てる組織の作り方」

プログラム

15：00　　受付開始
16：00　　I.M.開会　於：名古屋マリオットアソシアホテル16階
　　　　　　　　　　　　　　　　｢タワーズボールルーム・アイリス｣
　　　　　点鍾
　　　　　国家「君が代」　ロータリーソング「奉仕の理想」
　　　　　特別出席者紹介
　　　　　歓迎のことば
　　　　　ガバナー挨拶
　　　　　次年度ガバナー補佐挨拶
　　　　　次年度I.M.ホストクラブ挨拶
16：30　　特別公演　落合博満氏
　　　　　　　　　　　　「オレ流 人の育て方、勝てる組織の作り方」 
　　　　　謝辞
18：00　　点鍾

第一部　式典並びに講演会

18：30　　開会
　　　　　歓迎のことば
　　　　　乾杯
　　　　　アトラクション「アルゼンチンタンゴ」
　　　　　閉会挨拶
20：00　　閉会

第二部　懇親会


